
開催日時 平成２４年１１月１３日（火） 午後６時３０分 ～ 午後８時３０分 

開催場所 小林公民館 

生井一郎 粉川昭一 和田公伸 

加藤雄次 平木チサ子  

代表者 平木チサ子 司会者 和田公伸 

出席議員 

報告者 全員 記録者 粉川昭一 

参加人数 ２４人 

報告内容 別紙のとおり 

主な意見・ 

要望等 

≪報告内容に対する質疑≫ 

1.校庭の除染をなぜもっと早くやらなかったのか。子どもたちは庭で遊んでいて放射

能を十分に浴びてしまっているのではないか、心配の声がたくさんある。もっとわ

かり易く保護者の心配を取り除くために議会も説明すべきだと思う。 

2.塩野室地区自治連合会では、定数、報酬に関する要望書提出に参加しない。 

①議会内ですでに検討が始まっている。②定数が少ないからよいとは限らない。出

身地域を代表しているので影響が出るのではないか。③新市誕生から日がまだ浅い。

④報酬削減をすると生業として頑張ることができない⑤市の財政的に問題がある場

合は、報酬だけでなくすべての経費を検討すべき。⑥議会での検討結果を期待した

い。日光の報酬は高いとは思えない。面積が広いので、定数を削減した場合カバー

出来るか。 

3.議会としては定数を削減した方が良いのか増やした方が良いのか。 

 

≪その他の意見・要望等≫ 

1.水田のカリ肥料を来年も支給してほしいと考えるが議会はどう考えているか。 

2.人口減少が大きな問題となっている中、少子化対策に取り組んでほしいと考えるが、

議会の考え方は。 

3.市が子育て支援に力を入れているのであれば、もっと外部への発信が必要だと思う。 

4.小中学校での除染後、排水が悪くなった箇所があり、池のようになってしまうので

改善してほしい。 

5.小林小学校で除染後、学校の松の木が枯れてしまったので、残った松の管理を支援

してほしい。 

6.合併後、消防団はなぜ一本化できないのか。すべての事が一本化されている中でそ

ろそろいいのではないか。 

7.指定管理制度について、自治公民館は市の補助を頂いて各自治会において建設して

いるが、足尾栗山地区では公民館等が指定管理となり、各自治会が管理している。

中には修理代まで市の負担となっている。指定管理者制度の見直しを考えて対等に

してほしい。 

8.県道塩野室～石那田線が狭く曲がりが多いので事故が多い。早急に整備してほしい。 

9.地域活性化のための催し物のレクレーションを考えているが、集落の財政が厳しい

為補助を頂けないか。 

 

 

議 会 報 告 会 報 告 書    



日光市議会広報委員長 様 

  平成２４年１１月２８日 

上記のとおり報告いたします。 

代表者 平木 チサ子        

 10 京都はバスのロータリーなどに人が多いが、日光は東武駅前など人が少ない。人口、

面積の違いはわかるがもっと賑わいが必要だと思う。京都などで聞くと、日光の事

を認識しているようだがその知名度を生かしていないと思う。鉄道は観光の時期は

混んでいるが普段はガラガラ、絶えなくお客さんが来るように観光客の導入の仕方

をもっと考えた方がよいのではないか。獅子舞など地域の資源と結びつけた誘客も

有効なのではないか。 

11 公民館のバリアフリー化を推進してほしいが、今後各施設のバリアフリー化をどの

様に取り組んでいくのか。 


